



Quelles sont les Garanties de retour dans le pays de résidence à la fin du séjour?

Les autorités belges chargées de l'examen de la demande de visa doivent évaluer le risque d'immigration illégale et apprécier la volonté du demandeur de quitter l'espace Schengen avant l'expiration du visa demandé.

Le demandeur doit donc donner des garanties de retour. Ces garanties de retour sont tous les éléments qui tendent à démontrer que le demandeur a bien la volonté de quitter l'espace Schengen.

Il est recommandé au demandeur de donner un maximum d'informations et de documents sur son ancrage dans le pays de résidence.

- A-t-il une famille proche qui ne voyage pas avec lui ? (état civil, composition de famille, personnes à charge etc.)
- A-t-il une situation professionnelle stable ? (attestation d'emploi, preuve du versement régulier d'un salaire sur un compte via un historique bancaire etc.)
- A-t-il des revenus stables et réguliers tels qu'une pension ou des loyers ? (montant, origine, preuve du versement régulier sur un compte via un historique bancaire etc.)
- A-t-il des biens immobiliers ou fonciers ? (une maison, un appartement, un terrain)
- A-t-il un ancrage social fort?
- A-t-il déjà eu des visas qui ont été respectés?

Toutes les informations et documents fournis par le demandeur sont pris en considération pour garantir l'objectivité de l'évaluation.

What are guarantees of return to the country of residence at the end of the stay?

The Belgian authorities in charge of examining the visa application must assess the risk of illegal immigration and assess the applicant's desire to leave the Schengen area before the expiry of the requested visa.

The applicant must therefore give guarantees of return. These return guarantees are all the elements that tend to demonstrate that the applicant has the will to leave the Schengen area.

It is recommended that the applicant provide as much information and documents as possible on his roots in the country of residence.

- Does he have close family who are not traveling with him? (marital status, family composition, dependents, etc.)
- Does he have a stable professional situation? (certificate of employment, proof of regular payment of a salary to an account via a bank history, etc.)
- Does he have stable and regular income such as a pension or rent? (amount, origin, proof of regular payment into an account via a bank history, etc.)
- Does he have real estate or land? (house, apartment, land)
- Does he have a strong social anchor?
- Has he ever had visas that have been respected?

All the information and documents provided by the applicant are taken into consideration to guarantee the objectivity of the evaluation.